



Pièces	7 Pièces
Superficie	287 m²
Référence	9744
Prix	2 200 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Croix des Gardes -C'est en 1861 que le marquis de Vallombrosa acquiert le château des Tours ,construit en 1852, et le transforme en une demeure d'exception pour pouvoir accueillir ses nombreux hôtes de marque : la reine Victoria, Charles Gounod, le duc et la duchesse de Luynes, le comte de Paris... Il y construit deux ailes supplémentaires, une chapelle et agrandit le parc en y ajoutant une grande variété d'espèces végétales et même un petit zoo, pour le plus grand plaisir de ses visiteurs.En 1893, la propriété devient un hôtel jusqu'en 1937, date à laquelle elle devient la résidence du Parc ...

Croix des Gardes - In 1861, the Marquis de Vallombrosa acquired the Château des Tours, built in 1852, and transformed it into an exceptional residence to welcome his many distinguished guests, including Queen Victoria, Charles Gounod, the Duke and Duchess of Luynes and the Count of Paris. He built two additional wings, a chapel and enlarged the park, adding a wide variety of plant species and even a small zoo, to the delight of his visitors.In 1893, the property became a hotel until 1937, when it became the Parc Vallombrosa residence.Today, you'll have the chance to live in this historic, ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK

12 boulevard Croisette - 06250 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

